



ASSOCIÉ.E EN SERVICES FINANCIERS (MONTRÉAL)

Notre client, un cabinet d'avocats national de haut niveau, souhaite accueillir un.e associé.e senior en services financiers afin de renforcer son équipe de Montréal. Le cabinet accompagne depuis plusieurs décennies des institutions financières, des assureurs et des entreprises de divers secteurs, leur offrant des conseils stratégiques et pratiques dans un environnement réglementaire en constante évolution.

Nous recherchons un.e avocat.e chevronné.e, fort.e de 20 à 25 années d'expérience en droit bancaire, en assurances ou dans des domaines connexes. La personne retenue se joindra au cabinet en tant qu'associé.e à revenu ou en capital, selon son profil et son portefeuille de clients. Elle sera appelée à jouer un rôle clé dans le développement des affaires, le rayonnement de la pratique et le mentorat des plus jeunes collègues.

Cette perspective de carrière s'adresse à un.e juriste d'exception qui souhaite mettre à profit sa crédibilité et son expertise au sein d'un cabinet reconnu pour son approche collaborative, son esprit entrepreneurial et sa capacité à accompagner une clientèle variée dans ses enjeux financiers les plus stratégiques.

PROCESSUS

Les services de Kenniff Leadership ont été retenus pour accompagner le cabinet dans l'identification et l'évaluation des profils intéressés par ce défi de haut niveau. Pour en discuter en toute confidentialité, veuillez communiquer avec :

Patrick Kenniff
Président
pkenniff@kenniffleadership.com
514-437-9798, poste 111
www.kenniffleadership.com



PARTNER – FINANCIAL SERVICES (MONTRÉAL)

Our client, a leading national law firm, is looking to recruit a senior financial services partner to strengthen its Montreal team. For several decades, the firm has supported financial institutions, insurers and companies in a wide range of sectors, providing them with strategic and practical advice in a constantly evolving regulatory environment.

We are looking for a seasoned lawyer with 20 to 25 years' experience in banking, insurance or related areas. The successful candidate will join the firm as an income or equity partner, depending on his/her profile and client portfolio. He or she will play a key role in business development, raising the profile of the practice and mentoring younger colleagues.

This career opportunity is aimed at an exceptional lawyer who wants to put his or her credibility and expertise to good use in a firm renowned for its collaborative approach, entrepreneurial spirit and ability to support a wide range of clients in their most strategic financial issues.

PROCESS

Kenniff Leadership has been retained to assist the firm in identifying and evaluating profiles interested in this high-level challenge. For confidential discussions, please contact:

Patrick Kenniff
President
pkenniff@kenniffleadership.com
514-437-9798, extension 111
www.kenniffleadership.com